

considération dans ce milieu aussi utilitaire que sottement orgueilleux. Equevilles n'était plus à la mode, et Paris, la capitale de la civilisation (??), imposait sa manière de parler. Je ne pourrais pas affirmer si, dans l'aristocratie *communarde* actuelle (1) ce vieux mot d'équevilles a été conservé? Dans tous les cas, ce que je dis de son antique noblesse le ferait peut-être condamner à la suppression absolue par la république démocratique et sociale, dont la prétention est de démolir tout ce qui existe, et surtout les choses de l'esprit et du bon sens.

Je termine en émettant le vœu de voir un jour balayer les équevilles de la sottise et du désordre, espérant que ce coup de balai pourra ressusciter la liberté du calme et de la tranquillité.

Paul SAINT-OLIVE.*

(1) Chaque constitution sociale a son aristocratie qui se compose d'une classe spéciale. La royauté, l'empire et la commune ont eu chacun la leur, et si j'ai dans mes satyres flagellé celle du régime déchu, je dois avouer que je redoute encore plus les orgueilleux et ignorants *communards* du moment.